

La innovación, clave para el sector agropecuario en Cuba



La Habana, 1 dic (RHC) El segundo secretario del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado Ventura, afirmó la víspera en la clausura del X Pleno de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, ANAP, que la innovación es la clave para el sector agrícola en el país, reflejan hoy medios de prensa.

En el encuentro realizado en la provincia Artemisa, el dirigente partidista afirmó que innovar con productos como cacao y tabaco genera ingresos para impulsar la producción, además subrayó la importancia de crear estrategias para sembrar las tierras baldías existentes en el país, y sostuvo que es necesario disminuir la importación de pienso para la alimentación animal, publicó la Agencia Cubana de Noticias.

En cuanto al ahorro de combustible, Machado Ventura abogó por utilizar yuntas de bueyes y de caballos, en dependencia de las características de los cultivos, así como los búfalos, una práctica con resultados positivos en otros países.

Por su parte, el presidente de la ANAP, Rafael Santiesteban, dijo que se trabaja para completar los insumos necesarios para la tracción animal.

En la cita participó también el ministro de la Agricultura, Gustavo Rodríguez, quien afirmó que se debe velar por la calidad del tabaco.

La ANAP, creada el 17 de mayo de 1961, agrupa a los cooperativistas y campesinos con proyecciones orientadas hacia el cumplimiento de la política agraria de la Revolución cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/208713-la-innovacion-clave-para-el-sector-agropecuario-en-cuba>



Radio Habana Cuba